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Ughjettu : Financement des infrastructures liées à la jeunesse. 
 
Le Pôle Espoir de la Ligue Corse de Football attend depuis plusieurs 
années que la Collectivité de Corse finance la rénovation de son terrain 
de football détenu par le CSJC. 
Pour rappel, l’établissement accueille depuis une vingtaine d’années de 
jeunes corses de toute l’île dans l’objectif d’en faire des sportifs de haut 
niveau. Une formation de qualité qui porte ses fruits puisque plusieurs 
d’entre eux ont porté haut et fier les couleurs de la Corse, des clubs 
insulaires à la Squadra Corsa en passant par la Premier League anglaise. 
Wahbi Khazri, Remy Cabella, Yoan Bocognano, Benjamin Santelli, pour 
ne citer qu’eux, ont démontré que le Pôle Espoir est capable de contribuer 
à porter nos talents vers la réussite. 
Qu’en est-il alors de votre position ? Allez-vous débloquer des fonds pour 
la rénovation de ce terrain synthétique ? 
 
Cet exemple n’est pas une exception dans l’entretien, la rénovation et la 
création des infrastructures tenues par la Collectivité de Corse. En effet, 
nous pouvons également évoquer la vétusté ou le manque d’équipement 
de certains collèges et lycées (lycée de Montesoru, etc…) ainsi que le 
besoin sans réponse d’installations sportives et culturelles dans le rural. 



Quelles sont les raisons de cette situation ? Quelles sont vos priorités en 
matière d’équipement ? Nous connaissons les difficultés de la Collectivité 
de Corse en matière de financement et d’équilibre budgétaire, comment 
comptez-vous palier au sous-développement de nos infrastructures ? Est-
ce que la Collectivité de Corse pourra répondre aux enjeux ou devra-t-elle 
arbitrer l’équipement ou non des régions de Corse ? 
 
Ces projets structurants sont indispensables pour l’éducation, la formation 
pédagogique, l’épanouissement et le bien-être de la jeunesse. En ce sens, 
nous ne pouvons accepter ni désengagement, ni retard, ni manque 
d’ambition. 
Alors, Madame la Conseillère Exécutive, quel est votre plan ? Quels 
seront les grands projets que vous aurez à porter avant la fin de votre 
mandat ? 


